
Mehr als 400 Auftritte haben die „Lüneburger Schrotttrommler“ um **Jörg Schwieger** bisher absolviert, dazu zwei CDs aufgenommen. Seit elf Jahren ist die Truppe nun dabei, auf Ölfässer, Autoteile, Töpfe, Pfannen und Kanister einzudreschen – auf alles, was richtig schön scheppert eben. Man könnte meinen, dass irgendwann aus der Sache die Luft raus ist, die normale Halbwertszeit in der Pop-Branche ist jedenfalls deutlich kürzer.

Aber die Schrotttrommler lassen sich immer etwas Neues einfallen. Jetzt haben sie eine DVD veröffentlicht, aufgenommen bei dem Jubiläumskonzert zum zehnten Geburtstag in der Adendorfer Sporthalle. Rund 750 Zuschauer waren dabei.

Längst gibt es nicht nur eine Trommeltruppe. Bereits vor neun Jahren wurde eine Nachwuchsband aufgestellt, ihr schloss sich eine Kindergruppe an. Dann wurde das Projekt



„Schrotttrommeln von Frauen für Frauen“ ins Leben gerufen. Fehlten eigentlich nur noch die Senioren – und auch diese Abteilung ist inzwischen gegründet, seit einigen Wochen lassen nun rüstige Rentner das Blech vibrieren. Hier wird allerdings noch Nachwuchs gesucht, sofern man das Wort in dieser Altersklasse verwenden kann. Wer sich für die DVD oder die Oldie-Abteilung interessiert, kann sich bei Jörg Schwieger melden (☎ 7 95 94) oder er öffnet die Homepage: www.schrotttrommler.de

ff